

Inicio > Villavicencio > Ecopetrol desvirtuó caso de covid-19 en sus operaciones en el Meta

Villavicencio

Ecopetrol desvirtuó caso de covid-19 en sus operaciones en el Meta

Por Redacción PDM - marzo 20, 2020



Foto: tomada de El Espectador

La estatal petrolera Ecopetrol le salió al paso a los mensajes que circulan en redes sociales sobre un posible caso de covid-19 en un contratista de Ecopetrol en Meta, y desvirtuó dicha información.

«No existen casos confirmados de presencia de covid-19 en los trabajadores de Ecopetrol y sus empresas contratistas en el Meta. De llegarse a presentar, el Ministerio de Salud y Protección Social, a través del Instituto Nacional de Salud, es la entidad encargada de confirmar esta información», precisó la entidad en un comunicado.

Así mismo, informó que en coordinación con las disposiciones del Gobierno Nacional y de los gobiernos departamentales y municipales del Meta, desplegó un plan intensivo para proteger la salud de sus trabajadores.

“Desde el pasado 12 de marzo, la empresa estableció medidas especiales de carácter preventivo a fin de contrarrestar la propagación del virus y sigue una serie de rigurosos protocolos para preservar la salud e integridad no sólo de nuestro personal directo, sino de los trabajadores aliados, pensionados y beneficiarios”, explicó Ecopetrol.

La empresa petrolera también señaló que estas son algunas de las principales medidas que a tomado para prevenir el covid-19:

- Adopción del trabajo remoto para los trabajadores y contratistas que laboran en actividades administrativas y con condiciones especiales de salud y síntomas gripales. Hoy más de 8.000 colaboradores trabajan desde la casa.
- Adaptaciones logísticas en los servicios de alimentación, aseo y transporte como modificación de horarios en casinos y desinfección de áreas y vehículos.
- Suspensión de reuniones presenciales, restricción de viajes nacionales e internacionales y ajustes en los horarios de salida e ingreso de los trabajadores.
- Suspensión en el ingreso de visitantes a las instalaciones operativas, salvo casos estrictamente necesarios, así como restricción del acceso terrestre y aéreo a los campos.
- Control diario del personal directo y contratista que labora al interior de las operaciones.
- Acciones permanentes de comunicación y pedagogía para divulgar medidas y prácticas de prevención dentro y fuera del trabajo.

La estatal petrolera indicó que además de tomar estas medidas también adelanta una serie de acciones que le permitan mantener la operación con el fin de garantizar el suministro de combustibles para el país, cumpliendo estrictos protocolos de sanidad y medidas preventivas, con el propósito de proteger la salud de todos los trabajadores y contratistas.

Ante la emergencia sanitaria que se presenta en el país, la Empresa señaló que continuará reduciendo el número de trabajadores en locaciones operativas y aplicando rigurosos controles con el personal mínimo indispensable que quedará operando los campos.

Por último, Ecopetrol invitó a la comunidad del departamento del Meta a que continúen implementando todas las medidas preventivas que permitan contener la propagación del covid-19 y a hacer un uso responsable de la información basada en fuentes confiables como las autoridades de salud y gubernamentales para generar un ambiente de calma.

ETIQUETAS coronavirus Ecopetrol Meta Noticias del Meta Villavicencio



Artículo anterior Clínica Marsha será habilitada como centro para atender personas afectadas por coronavirus Artículo siguiente Estas son las cosas que usted debe saber del aislamiento vital en Villavicencio

Redacción PDM
<https://periodicodelmeta.com/>
 f e t v

Artículos relacionados Más del autor

Acá le explicamos lo que debe saber sobre el nuevo pico y placa vehicular para el abastecimiento

Vehículos que se usen para ir por mercado tendrán pico y placa en Villavicencio

Nos relajamos, muchos volvieron a las calles y no obedecen aislamiento por coronavirus

SOBRE NOSOTROS

Dirección
Calle 41 # 25 - 31 barrio El Emporio Villavicencio (Meta)

Teléfonos
(8) 6741032 - Gerencia 3103319072

Contáctanos:
gerencia@periodicodelmeta.com,
direccion@periodicodelmeta.com,
direccioncomercial@periodicodelmeta.com

- Archivos**
- marzo 2020
 - febrero 2020
 - enero 2020
 - diciembre 2019
 - noviembre 2019
 - octubre 2019
 - septiembre 2019
 - agosto 2019
 - julio 2019
 - junio 2019
 - mayo 2019
 - abril 2019
 - marzo 2019
 - febrero 2019
 - enero 2019
 - diciembre 2018
 - noviembre 2018
 - octubre 2018
 - septiembre 2018
 - agosto 2018
 - julio 2018
 - junio 2018

Te recomendamos leer:

No se han instalado nuevas cámaras del sistema de fotodetección en...

agosto 14, 2018

Villavicencio, listo para el Simulacro Nacional de Evacuación

octubre 24, 2018

septiembre 2017

Te recomendamos leer:

No se han instalado nuevas cámaras del sistema de fotodetección en...

agosto 14, 2018

Villavicencio, listo para el Simulacro Nacional de Evacuación

octubre 24, 2018

diciembre 2016

noviembre 2016

Te recomendamos leer:

No se han instalado nuevas cámaras del sistema de fotodetección en...

agosto 14, 2018

Villavicencio, listo para el Simulacro Nacional de Evacuación

octubre 24, 2018

Te recomendamos leer:

No se han instalado nuevas cámaras del sistema de fotodetección en...

agosto 14, 2018

Villavicencio, listo para el Simulacro Nacional de Evacuación

octubre 24, 2018

Te recomendamos leer:

No se han instalado nuevas cámaras del sistema de fotodetección en...

agosto 14, 2018

Villavicencio, listo para el Simulacro Nacional de Evacuación

octubre 24, 2018

Te recomendamos leer:

No se han instalado nuevas cámaras del sistema de fotodetección en...

agosto 14, 2018

Villavicencio, listo para el Simulacro Nacional de Evacuación

octubre 24, 2018

baloncesto mayo 22, 2018

Te recomendamos leer:

No se han instalado nuevas cámaras del sistema de fotodetección en...

agosto 14, 2018

Villavicencio, listo para el Simulacro Nacional de Evacuación

octubre 24, 2018

PUBLICIDAD

Te recomendamos leer:

No se han instalado nuevas cámaras del sistema de fotodetección en...

agosto 14, 2018

Villavicencio, listo para el Simulacro Nacional de Evacuación

octubre 24, 2018

Te recomendamos leer:

No se han instalado nuevas cámaras del sistema de fotodetección en...

agosto 14, 2018

Villavicencio, listo para el Simulacro Nacional de Evacuación

octubre 24, 2018

LO MÁS LEÍDO

Te recomendamos leer:

No se han instalado nuevas cámaras del sistema de fotodetección en...

agosto 14, 2018

Villavicencio, listo para el Simulacro Nacional de Evacuación

octubre 24, 2018

Te recomendamos leer:

No se han instalado nuevas cámaras del sistema de fotodetección en...

agosto 14, 2018

Villavicencio, listo para el Simulacro Nacional de Evacuación

octubre 24, 2018